
Ｒ７集団登校についてのアンケート結果



④その他ご意見（代案等）

うちは登校班があることですごく助かってますし、安心して送り出せます。他の学校の友達にも、一ヶ岡

は登校班があるというとうらやましがられます。逆に、なぜやめて欲しいという意見があるのか分かりま

せん。どんなネガティブな意見があるのか逆に聞いてみたいです。

集団登校を否定するわけではありませんが、一緒に登校したい子同士で登校した方が、学校に行きや

すいと思います。朝から苦手だな、と思う子と登校するのは、いづれ登校拒否になるかもしれませんし、

イジメやケンカの元になるかもしれませんので。

班員を待たせるといけないって思わせて行動する心が育つと思うから。

低学年は高学年に見守ってもらって登校でき、高学年は低学年を見守る心が育つと思うから。

学校側としても、誰が登校してるしてないの把握がしやすいと思うから

４月いっぱいぐらいまで集団登校し、５月からは自由登校で良いと思う。

登校班の継続を希望しますが

人数が揃わないので6年生が卒業した後
不安ではあります。

近くの登校班を通り越して遠い班に行ったり、集合場所が学校の反対だったり。。。児童の学年も家も分

からず地区名だけで編成している気がします。組み直そうと話し合ったりしましたが、個人では全体を把

握する事が出来ずそのままになってしまいました。上手く組めれば良いが難しいのかもしれません

新入学児の保護者からすると、子ども会もなくなって近くに小学生が居るのかも分からない状況（子ども

会すらあるのかないのか分からない）で、登校班を振り分けてお知らせいただけるのはとてもありがたい

し、在校生たちと登校してもらえるととても安心です。

ただ、欠席や遅刻の場合の伝達方法が待ち合わせ場所に伝えに行かなきゃいけなかったり不便もある

と思いました。

また、いろんな方がいて、状況も違うし、合う、合わない等あると思うので、１年生が慣れるまでの1学期
のみ等の対応もありなのではないかと思います。

具体的なトラブルの内容がわからないので、集団登校を無くす選択肢はありません。

上級生が下級生を見守り連れて行くのは生徒にとっても親にとっても成長の糧になると思います。

今朝うちの班の班長さんは横断歩道の前で一度止まり右左の安全確認をした後、手をあげて渡ってい

ました。先輩たちがしてきたことを受け継いでますので、その辺りにもフォーカスを当ててください。

様々なトラブルがあるかと思いますが、児童のことを中心に今後の運営を検討いただけるとありがたい

です。

継続を強く願います。

安全面で1番安心して、現在登校させられています。登校班ではなく、個人で行く学校の保護者の話も
聞きますが、『登校班いいね』と言われます。

また、集団で行動することの大切さ、時間をしっかり守ること等も子供達は学ぶ事が出来ると個人的に

は考えます。

継続がいいです。

私のところは、家が学校から近いため必要を感じませんが、遠い距離を歩いて登校する子の家庭は

ニーズがあるのかと思います。



もしこのまま集団登校をするのなら、保護者間の中で運営してはどうかと思います。例えばPTAや係を
作って保護者みんなで進めていけると学校の先生たちの負担が減りますし、保護者と先生の間のトラブ

ルを極力減らす事も可能と考えます。あと、今使っているこどもたちの登校道が安全かどうか、どこが危

険かを保護者も知る事ができますし、改善に向けても取り組めるのではと感じます。ただ、そのためには

保護者側から学校へもお願いしたり、地域への登校見守りをお願いしやすい環境を作る必要がありま

すが。一保護者の意見として。

１年生の時は、登校班があって、安心できたところがあった。

いまは、間に合わない時とか集合場所の方に、迷惑かけていないか、気になっています。集団登校は無

しでいい気がします。

登校班があり助かっております。

上級生に優しくしてもらい、感謝です。

登校班がありますが、登校班のメンバーの連絡先だけでも知りたい。何かあった時にすぐに連絡出来る

から。

低学年のうちは安心ですが、上の子達の時は学年が大きくなる毎に友達と行きたいという気持ちが大き

かったです。新学期が始まる時などだけ集団にして、慣れてきたら各自でもいいのかなと思います。

下校後、近隣の子との関わりが少なくなっているので、登校する時だけでも、交流を深めてほしい。

大雨、雷などで

急遽、徒歩での登校が難しくなった際に、

連絡を回すのが大変。

お仕事をされている方もいるので、

急な車での送迎で都合つけるのが大変

低学年の頃は登校班があって良かったと思っていました。近所にどんな子がいるのか分からなかったの

で、集まって登校してくれると安心でした。

登校班を希望する方だけで班を組めば良いと思う　毎日班長がこなくて迷惑している　暑い寒いなか班

長を待つ時間がながく他の子がかわいそう


